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生徒会便り
#新高祭お疲れさまでした
　6月24・25日の日程で行われました「新高祭」お疲れ様でした。昨年度同様、新型コロナウイル
ス感染症防止の観点から例年通りの開催ができませんでしたが、2日間を通して全校生徒の皆
さんの笑顔を見ることができて嬉しく思います。今年度は新たに「配信」を活用し、密を防ぎつつも

楽しい時間を共有することができました。今年度初めて開催した「アラコレ」も予想以上の盛り上

がりを見せ、クラスパフォーマンスと共に各クラスの個性が引き出されており、絆も深まったことで

しょう。

　また、先日行いました「今年度の新高祭についてのアンケート」のご協力ありがとうございまし

た。皆さんの回答で多かったのは、意外にも「e-sports大会が面白かった!来年も開催して欲し
い!」という意見でした。昨年度は開催しなかった後夜祭を復活させ、e-sports大会という企画を実
行するのは先が分からず大変ではありましたが、結果として大成功させることができ良かったで

す。今後、皆さんの回答をもとに話し合いを行い、来年度の新高祭運営に役立てていきたいと思

います。

＃野球部全校応援

　7月9日に行われた「野球選手権秋田大会」、野球部の皆さんお疲れ様でした。また、炎天下の
中、応援に参加した生徒の皆さんもお疲れ様でした。結果は 3-6 と惜しくも負けてしまいました
が、野球部の皆さんの戦う姿を見て沢山の勇気と感動をもらいました。野球部の皆さんの日々の

頑張りを見ている分、より親身になって応援することができました。また、全校の団結力もより一

層強固なものになったと思います。

＊今回の生徒会便りよりChromeBookで共有ドライブを活用しながら編集しました！ドキュメント
での制作のためシンプルなレイアウトですが、情報発信に力を入れていこうと思います！


